



大宮みちのこ保育園

2022年 9月1日発行

真夏の暑さが一段落。朝夕は少しずつ爽やかな風が感じられるようになってきました。暑い中でも子ども達は元気いっぱいに登園してきて、沐浴をしたり、気温が落ち着いた日には戸外で心地良い風を浴びながらお散歩をしたりして、楽しそうにしていました。

9月も、子ども達が快適に過ごせるよう体調に気をつけながら過ごしたいと思います。



----- 今月の遊び -----

先月は【水に触れよう】をねらいに、玩具を使いながら沐浴を楽しんだり、大きさの違う氷に触れて冷たさを感じたりしながら、一人ひとりのペースで楽しみました。

今月は【運動遊び】をねらいに、マットやトンネルを使いながらたくさん体を動かしたいと思います。また、今月はより一層お散歩が楽しい季節になる為、積極的に戸外へ出て体を動かしたり、靴を履きながら歩いたりすることの楽しさを感じながら過ごしていきたいと思います。

一足先に食欲の秋到来!?

食欲旺盛なこあら組。手づかみで豪快に食べたり、好き嫌いがでてきて時には苦手な食材を口から出してしまったり…(笑)おかわりがあるとニコッと嬉しそうに笑います。

また、“早く食べたい!”と言わんばかりに机を叩いて、思いや気持ちも仕草で表現できるようになってきた子ども達です。

お忙しいとは思いますが、離乳食チェックリストも進めていただければと思います。

☆出来ることが増えました☆

先月から、朝の会や帰りの会を始めました。歌に合わせて体を揺らしたり、担任の姿を真似してお辞儀をしたりと可愛らしい姿が多く見られています。また、少しずつやり取りが出来るようになった為、お片付けも始めました。「ないないだよ」と声を掛けると、玩具をカゴに入れて自らパチパチと手をたたく嬉そうな子ども達です。

遊びながら楽しくお片付けをしてお部屋をきれいにしていきます。

----- おねがい -----

・先月から食事の際に、コップやお椀を持って飲んだり、スプーン等の食具を使って食べる練習を保育園で行っています。ご家庭でも少しずつ行ってください。

・今月もたくさん汗をかいた日には沐浴を行いますので、沐浴チェック表の記入とコードモンでの朝の体温入力も引き続き忘れずをお願いします。